CIUDAD REAI MAR - 00 12



tuarios de la piscina del Polideportivo, los cuales cuentan con modernas infraestructuras.

Finalmente, otros de los deportes que cada vez tiene más aceptación como es el caso del frontón y el padel, van a contar con más instalaciones y poder dar cobertura a la demanda ciudadrealeña. Se cubrirán las dos pistas de frontón en el "Poli" y para pádel se crearán dos en éste y otras dos en el Puerta de Santa María.

En lo que a gestión deportiva se refiere, el consistorio dedicará parte de su presupuesto a remodelar el Patronato Municipal de Deportes. En total, el nuevo edificio tendrá una superficie de 500 metros cuadrados, que se suman a los 240 existentes. Los clubes, federaciones, asociaciones y deportistas también

contarán con un espacio mejorado para poder reunirse: la "Casa del Deporte", un centro que se instalará en el Puerta de Santa María y que estará previsiblemente listo para principios de 2007, uno de los proyectos más novedosos defendidos desde la concejalía de Deportes.

Finalmente, otros de los cambios que anunciaron tanto el alcalde de Ciudad Real como el responsable de deportes, César Manrique, durante su visita al estado de las obras del Polideportivo, fue la remodelación en el campo de la Hípica y la construcción de una nueva piscina climatizada -la cual seguramente se ubique en Larache-.

Ante toda esta gran inversión dividida en diferentes partidas, el consistorio va a contar con la colaboración económica de la Junta de Comunidades. «

Inaugurada la nueva Sede de la Federación Regional de Atletismo



Francisco Gil-Ortega firmó el libro de visitas y charló con el Presidente de la Federación regional, Emilio Villarino quien se mostró encantado con las instalaciones recién inauguradas